



Videoforum: “Reconocernos en el Espejo de las Migraciones”

Mediante la proyección de un Film se facilitará la reflexión y debate sobre la interculturalidad y la memoria histórica de las migraciones.

Lugar: Hogar de los Mayores

Fecha: Lunes 2 de diciembre

Hora: de 16:00 a 18:00

Hablando
de **CULTURAS**
Hablemos de
ENCUENTROS



Organiza:

Concejalía
Bienestar Social
Ayuntamiento
de Villamayor

Colabora:



Diputación
de Salamanca

C/ Cruz Roja, 1 -37005- Salamanca Tel. 923 22 10 32 y 923 22 22 22.
salamanca@cruzroja.es | www.cruzroja.es/salamanca

Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

Humanidad

Imparcialidad

Neutralidad

Independencia

Voluntariado

Unidad

Universalidad